

学校だより

たむら



今日、全校一斉の着衣泳を実施しました。また、ラジオ体操の練習もしています。いよいよ夏休みを迎えようとしています。

この1学期、どの学年もがんばったと思います。保護者会の懇談をふまえて、お子さんと、がんばったところ、成長したところ、さらに努力するとよくなる場所などを話し合っただき、今後のさらなる成長につなげてほしいと願っています。



今年も心が通う交流ができました 「やすらぎの郷」夏祭りでの発表

12日(日)に、「やすらぎの郷」の夏祭りが開催され、本校の児童が、7月の歌である「茶つみ」と「海」をはじめ合唱や演奏を披露しました。また、施設利用者の方々と共に、「青空見れば」という曲を歌いました。この曲の詩は、施設利用者の方が、外出の際に介助してくれる買い物ボランティアへの感謝の気持ちを込めて作られたものです。その詩に、昨年度まで本校で勤めていた教員が作曲して生まれた曲がこの曲です。この詩に込められた思いを受けとめて、みんなで歌い上げました。

発表をすることで、施設利用者の方々や地域の方に喜んでほしい、自分が役立ったという自己有用感を実感できたことと思います。今夏も、心が通う交流ができたことをうれしく思います。



自らを鍛える夏休みに !!

45日間の長い夏休みが始まります。健康・安全で楽しく有意義な夏休みにするため、ご家庭で次の点をご確認ください。

◇「夏休みの生活について」、「保健だより」を一読いただき、ご協力をお願いします。

◇規則正しい生活を心がけるようご指導ください。

規則正しい生活が健康・元気の源です。早寝

早起き、朝ご飯など規則正しい生活を心がけ、健康的な生活を送れるよう努めてほしいと願っています。ご指導よろしくお願いします。

◇自らを鍛える夏休みにしてほしいと願っています。

目標を掲げ、計画的に学習や活動や手伝いを進めるよう話し合っただけであればと思います。学習面では、自ら進んで学習できるようになってほしいと願っています。本校では、各学年で学習会の日を5日程度設定します。この学習会を一つのきっかけとして、自主的な学習姿勢を培ってほしい、弱点を補強してほしいと考えています。積極的に参加するよう勧めたいと思います。

◇地域の行事などへの積極的な参加を勧めてください。

夏休み中は、地域とのつながりをもつ絶好の期間です。地域の中での活動を通して社会性やコミュニケーション力などを培ってほしいと思います。また、「チームたむらオレンジジュニア」の一員としての働きにも期待しています。

◇手伝いなど働くことを勧めてください。

子どもたちにはこんな話をしています。
「手伝いをすると世の中のことがわかるようになる。仕事はつらいが、一生懸命するとその喜びがわかるようになる。自分のできる手伝いをしよう。仕事を受け持つという気になってやろう。」
(文責 小坂俊夫)



